

Danke

*Gelebtes und Geliebtes
wird mit dem Tod nicht ausgelöscht.
Hab Dank für so viel Liebes,
für das, was du geschafft.*



Für die vielen Beweise herzlicher Anteilnahme in den schweren Stunden des Abschieds von meinem Mann

Hans Peter Zaugg-Büchler

12. Mai 1958 – 24. Mai 2015

sagen wir allen unseren innigen Dank.

Von Herzen danken wir für die Blumen, Spenden, nicht zuletzt aber auch all jenen, die dem Verstorbenen zu Lebzeiten und während seines Spitalaufenthalts in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Namentlich danken möchten wir Herrn Pfarrer R. Häfliger für seine tröstenden Abschiedsworte, dem Personal der Stiftung Diaconis, Palliative Care, Bern, für die liebevolle Pflege bis zur Erlösung sowie Herrn Dr. J. Mischler, Dr. M. Bühlmann und deren Personal für ihre liebevolle Betreuung, der Busland AG, Kollegen und Kolleginnen für die tatkräftige Unterstützung.

Du hast uns viel gegeben. Wir danken Dir herzlich, ta vie ...

Burgdorf, im Juni 2015

Die Trauerfamilie